

1 東日本大震災被災者支援ボランティアセンターなごやに関する報告

*東日本大震災被災者支援ボランティアセンターなごや...略称「センター」

平成30年8月実績

被災者からの相談	26件	内訳 [ニーズ受付] [情報提供]	15件 11件
ボランティア活動希望(個人)	0件	内訳 [登録] [情報提供]	0件 0件
ボランティア活動希望(団体)	0件	内訳 [登録] [情報提供]	0件 0件
物資提供希望	2件		
その他	7件		
(相談件数) 合計	35件	内訳 [来所] [訪問] [電話]	6件 2件 25件
市内での活動実績	活動件数0件 (延べボランティア活動者0名、延べ職員数0名) 交流会1回 (延べボランティア活動人数12名)		

2 センターなごや主催 第53回「お茶っこサロンなごや」

日時：平成30年8月26日(日) 13:30~16:15

会場：星ヶ丘ボウル(千種区)

参加者：11世帯24名(大人10名、子ども14名/緑:3世帯、名東・天白2世帯、西・昭和・中川・港:各1世帯) * お茶っこ初参加は4世帯

運営：なごや防災ボラネット5名(東:小野、北:夏目、守山:畠中、ボラコ:杉山・水野)、大学生:7名(名工大:本間・本田・米田、愛知淑徳大なごやであそび隊4名)、社協3名(小野・若森・岡田)、市民活動推進センター1名(渡邊)、その他1名計17名

内容：ボウリング、お茶とおしゃべり、勉強会(午前中なごやであそび隊企画)

参考：子ども7名、学生ボランティア22名



午前中は淑徳大で勉強会 ボランティア含め30人以上でゲームを楽しみ、最後に結果発表を行いました

<お茶っこノートの言葉(参加者の感想)>

- ・久しぶりのボーリングで体を動かさせてよかったです。子どもたちの一喜一憂ぶりも見ていてほほえましかった。ボランティアのお兄さん、お姉さんと勉強してからのボーリング。夏休み最後にいい思い出になったと思います。ありがとうございました。
- ・ボーリング楽しかったです! 「名水」もナイス★ 学生さん達も元気よくて楽しめました!
- ・とても久しぶりにボーリングをしました! 子どもたちは初めてだったので少しドキドキしながらでしたが、楽しく過ごせました。どうもありがとうございます(^_^)